

NEWS

Patroli Malam, Personil Polsek Arahkan Ingatkan Warga Tentang Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 15, 2023 - 01:52



Patroli Malam, Personil Polsek Arahkan Ingatkan Warga Tentang Keamanan

Indramayu,- Personil Polsek Arahkan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli malam dengan tujuan mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Dalam patroli tersebut personil menyasar jalan raya Desa Linggajati, Kecamatan Arahkan, Kabupaten Indramayu, Jumat (14/07/2023) malam.

Patroli malam ini menjadi bagian dari upaya polisi dalam memberikan himbauan kepada masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan keamanan pribadi dan

lingkungan.

Dalam pelaksanaannya, petugas polisi berkeliling di berbagai tempat yang dianggap rawan kejahatan pada malam hari.

Mereka menggunakan kendaraan patroli dan juga patroli kaki untuk mencapai daerah-daerah yang sulit dijangkau oleh kendaraan.

Personil juga berinteraksi dengan warga sekitar, guna memberikan himbauan tentang langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan dan mengingatkan tentang pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahah, AKP I Nengah SW menjelaskan pentingnya peran polisi dalam mengingatkan warga tentang keamanan.

"Kami melaksanakan patroli malam untuk memberikan peringatan dan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi kejahatan. Kami juga mengingatkan warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka," kata Kapolsek, Sabtu (15/07/2023).

Selain memberikan himbauan, petugas polisi juga memberikan informasi tentang langkah-langkah konkret yang dapat dilakukan oleh warga untuk menjaga keamanan, seperti mengunci pintu dan jendela dengan baik, memasang lampu penerangan yang cukup di sekitar rumah.

"Diharapkan, melalui langkah ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan akan semakin meningkat, dan masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman, harmonis, dan terhindar dari tindak kejahatan." Ujar AKP I Nengah SW